

Un forum d'affaires Cuba-France a lieu à Paris



Paris, 2 février, (RHC/PL).- Un forum d'affaires Cuba-France a eu lieu au siège du MEDEF, le Mouvement des Entreprises Françaises, à Paris, parallèlement à la visite d'État que réalise le président cubain, Raul Castro en France.

«Les chefs d'entreprises souhaitent développer le commerce et les investissements avec Cuba. L'île caribéenne est une priorité pour bon nombre d'hommes d'affaires» a déclaré Jean Burelle, président du MEDEF international.

Il a salué la multiplication des contacts politiques entre Cuba et la France et il a souligné que ces 15 dernières années, 10 délégations d'affaires du MEDEF ont visité Cuba.

Pour sa part le ministre cubain du Commerce extérieur, Rodrigo Malmierca, a déclaré que notre pays cherche à diversifier ses relations commerciales pour ne pas dépendre uniquement des États-Unis lorsque le blocus sera levé.

«Je peux vous assurer que ce n'est pas notre intention que les hommes d'affaires étasuniens déplacent ceux des autres pays qui travaillent avec nous depuis longtemps avec succès. »

Il a fait savoir qu'il répondait ainsi aux inquiétudes exprimées récemment par des groupes industriels français.

«Logiquement nous n'allons pas poser des entraves aux hommes d'affaires étasuniens, qui seront aussi les bienvenus.Nous ne voulons plus dépendre d'un seul marché dans l'avenir comme cela a été le cas de Cuba avec les États-Unis après l'indépendance du joug colonial espagnol et avec la Russie après la Révolution. »-a-t-il ajouté.

De son côté, Victor Fernandez, président de l'Association française Cuba-Coopération, qui mène à bien des projets à Cuba depuis plus de deux décennies, a déclaré à l'agence Prensa Latina que Cuba-Coopération envisage de poursuivre ses efforts pour développer la coopération décentralisée.

Il a annoncé la création d'une société appelée Cuba-Coopération et Développement dans le but d'accompagner les firmes françaises qui souhaitent analyser les projets économiques au porte-feuilles d'opportunités d'investissements étrangers à Cuba.

La rencontre organisée au siège du MEDEF a justement permis à la partie cubaine d'expliquer aux chefs d'entreprises français les nouvelles opportunités d'affaires à Cuba en vertu des modifications de la loi des investissements étrangers.

Les autorités des deux pays ont mis l'accent sur les potentialités existant pour le développement des relations économiques bilatérales.

Ce lundi, Matthias Fekl, secrétaire d'État français pour le Commerce extérieur a signé avec son homologue cubain, Rodrigo Malmierca et avec Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres chargé des relations économiques, une douzaine d'accords bilatéraux dans les domaines les plus divers – du tourisme aux transports en passant par le commerce équitable ou la coopération culturelle, en présence des présidents Raul Castro et François Hollande.

Les deux parties ont fixé une feuille de route économique à l'intention des entreprises françaises.

L'un des accords porte sur la conversion d'une partie des arriérés de la dette cubaine en un fonds franco-cubain doté de 212 millions d'euros. Ce fonds «*servira à accélérer les projets franco-cubains à Cuba en finançant une part des coûts locaux de ces projets*», précise l'Élysée dans un communiqué cité par le journal Le Monde.

Toujours en vertu des accords souscrits ce lundi à Paris, l'Agence française de développement (AFD), bras financier de l'État en matière de développement, va reprendre pied à Cuba avec l'ouverture d'une antenne à La Havane dès le premier semestre 2016. Cette agence est chargée d'identifier les secteurs d'avenir sur le marché cubain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/83013-un-forum-daffaires-cuba-france-a-lieu-a-paris>



Radio Habana Cuba